

Die schnellste Bohne der KKS! Was wir alles gemacht haben:



Wir haben gepflanzt.

Wir haben die Bohne genau kennengelernt.



Wir haben uns gekümmert.



Wir haben die Umgebung der KKS nach Pflanzen erkundet.



Wir sind auch gewachsen und deshalb haben wir unsere aktuelle Größe gemessen.

Manche haben eigene Ideen mitgebracht und sogar freiwillig ein Referat gehalten.

Wir haben die größte Pflanze kennengelernt. Sie heißt Titanwurz.

Wir haben uns den größten, derzeit lebenden Menschen angeschaut. Er ist 2,58 m.

Wir haben den Blauwal auf dem Schulhof abgemessen. (30m)

Wir haben eine Wasserpflanze, Katzengras, Petunien und Kresse beim Wachsen beobachtet.

Wir haben das Märchen „Jack und die Bohnenranke“ geschaut und eine riesige Bohnenranke

in einer Gruppenarbeit gemalt.



Wir haben eine weitere Säule auf dem Schulhof bemalt.

Wir haben eine Projektmappe gestaltet. Einige haben ein Bohnen-Comic erfunden.

Und am letzten Tag gab es Eis. 😊

Dann waren wir noch ein wenig geduldig und nach einer Woche konnten alle Kinder ihre Bohne schließlich mitnehmen!